

Le Maire de Tarbes n'est pas au dessus des lois.

Il doit respecter la Laïcité

Le Parti Socialiste de Tarbes tient à exprimer son grand étonnement face au positionnement du Maire de Tarbes, M. Trémège, vis à vis du principe de Laïcité. A plusieurs reprises, il a confondu l'expression de ses convictions personnelles avec celles liées à l'exercice d'un mandat public.

Le jeudi 29 novembre 2018, dans une séquence intitulée « Gérard Trémège, maire de Tarbes », Radio Présence diffuse une interview accordée par le Maire de Tarbes, depuis la mairie de la ville, établissement public et laïque. Gérard Trémège, Maire de Tarbes, a manifesté ostensiblement ses convictions religieuses en affirmant : « (...) moi je me demande comment certaines personnes peuvent vivre en ayant une conscience précise qu'il ne se passe rien après la mort. Je veux dire personnellement ce n'est pas mon sentiment. La vie est un passage, un chemin (...) qui permettra de connaître ensuite, après le passage, une autre voie, la voie céleste (...) ».

De plus, dans un article intitulé « Inauguration de la nouvelle église évangélique à Tarbes », publié le 3 décembre dans les colonnes de la Dépêche, le Maire de Tarbes, récidive en se félicitant de la rapidité des travaux et manifeste des propos contraires à une représentation publique : « ... c'est le double miracle grâce au regard et au soutien bienveillant de Dieu », et il ajoute « ... priez pour la ville de Tarbes et la paix... ».

Aussi, nous voulons rappeler à M. Trémège, Maire de Tarbes, qu'il bafoue quelques principes ! Le vademecum de l'Association des Maires de France, précise aux élus territoriaux, que dans le cadre de leurs fonctions, ils agissent non pas en leur nom propre mais au nom et pour le compte de l'Etat ou des collectivités territoriales qu'ils représentent. Ils « **se doivent d'adopter une attitude personnelle neutre et laïque dans l'exercice de leurs fonctions** ».

La République n'est ni athée, ni agnostique, ni religieuse. Elle est neutre, c'est à dire Laïque !

Nous ne tolérons pas que ce Principe essentiel soit bafoué !

Liens Internet :

- « Gérard Trémège, maire de Tarbes », Radio Présence :

<https://www.radiopresence.com/emissions/programme-local/tarbes-et-lourdes/interview-et-reportage/article/interview-reportage-49101>

- « Inauguration de la nouvelle église évangélique à Tarbes » :

<https://www.ladepeche.fr/article/2018/12/03/2917849-nouvelle-eglise-evangelique.html>

Pour le Parti Socialiste Tarbais,

Ghislaine CHEVALIER, secrétaire de section
06.17.69.89.64

Julien GAILLARD, référent Laïcité